

明日にかける虹

3年学年通信 第11号
令和3年8月27日
文責 山口 崇史

2学期の活躍にも期待しています！

部活動に一区切りがついたこの夏休みは、コロナのまん延、東京オリンピック・パラリンピック、長雨などもあり、今までとは違った夏休みを過ごしたことと思います。子どもたちにとっては、受験に向けての学習が本格的にスタートできた夏休みであればいいのですが、実際にはどうだったでしょうか？

久しぶりに始まった学校生活も、今までであれば子どもたちの笑顔や楽しく会話をする姿が見られるのですが、コロナ対策として友達と関わることも制限しなくてはならず、我々としても心苦しいところです。学校でクラスターが発生することは何としても避けたいので、もうしばらく我慢の生活が続きます。

感染対策に十分気を付けながら、生徒にとって実りの多い2学期となるよう力を尽くしていきたいと思えます。保護者の皆さまのご理解・ご協力もぜひよろしくお願いいたします。

今後の予定 ○数字…授業の校時

月	日	曜	活動等	3年生の下校開始時刻
8	30	月	給食スタート 放：中央委員会	15：45
	31	火	ノーメディアデー（9/6まで）	16：00
9	1	水	S日課 校納金振替日	14：40
	2	木	朝：健康の日の放送	16：00
	3	金	5時間授業 県学力診断調査 ①国 ②数 ③英 ④社 ⑤理	14：45
	6	月	放：専門委員会	15：45
	7	火	（県学力診断調査予備日）	16：00
	8	水	放：生徒集会	15：00
	9	木	⑥生徒会立会演説会、選挙	16：00
	10	金		15：45

9/24（金） ⑤⑥進路講座 会場：保護者は体育館、生徒は教室 **案内を昨日配付しました**
30（木） 中間テスト

3者面談ありがとうございました

暑さ厳しい中でしたが、学校に来ていただきありがとうございました。短時間ではありましたが、1学期の様子や進路に関する内容について、学級担任と情報交換ができたでしょうか。次回の3者面談は10月8日（金）～29日（金）に予定しています。これは希望者が対象となります。また、担任が必要であると判断した生徒も対象となります。10月の面談までに、お子さんのことや進路のことで心配なことや相談したいこと等がございましたら、学級担任または学年主任（山口）までご連絡ください。

また、保護者がスクールカウンセラー（SC）とお子さんのことで相談することも可能です。SCとの面談をご希望の場合もご連絡ください。

💡 私が2学期に頑張りたいこと

みなさんには目標や憧れの人はいいますか。私はあるアイドルグループに憧れています。なぜ憧れているのかというと、彼女たちは何事にも全力で取り組み、ステージで堂々と自分らしくパフォーマンスをしている姿を見て、かっこいいと感じたからです。私は心の中で思っていることを表現することが少し苦手です。だから、2学期は自分の気持ちを素直に表現するということに関して次の2つのことについて挑戦してみたいと思っています。



まずは学校行事です。2学期は虹南祭があります。昨年私はパートリーダーでしたが、周囲に積極的に指示を出したり、アドバイスをしたりすることがあまりできませんでした。クラスメイトに何を言えばいいのかわからなかったし、思っていることを口に出すことができなかったです。今年はなるべくクラスの人と関わり、よりよい合唱ができるように貢献したいと思っています。

もうひとつは進路です。2学期は3年生にとって進路選択をしていく大切な時期です。私は小学校の時にやってみたく思っていた部活が中学にはありませんでした。しかし、高校は自分でやりたい部活のある学校を選ぶことができます。中学校生活を通して一番やりたいことを見つけることができました。勉強や将来のことも大切ですが、目の前の部活動も私にとっては高校選びの大切な要素になります。

きっとみんな一人一人にそれぞれの目標があると思います。私も自分なりの目標をもち、自分が納得できる進路選択をしていきたいと思っています。

そうして、小さな成功体験を積み重ね、少しずつでも自分に自信がもてるようになりたいです。

3年生代表 2組



前はプリンターの不調でカラーで印刷できませんでした…